
THE PRESENT 
PERFECT TENSE 



«I have visited 
France»

«I have been to 
England»

«I have seen 
Australia»«I have made a lot of friends 

in Japan»



«Я посетил Францию»«Я побывал в Англии»

«Я видел Австралию»

«Я завёл много друзей в Японии»



The Present Perfect Tense
Настоящее совершенное 

время
⚫ Обозначает действие, которое произошло 
в прошлом (когда, мы не знаем, нам это 
неважно), а результат этого действия 
проявляется в настоящем.

⚫ Н-р: Я разбила чашку. (Действие 
произошло в прошлом. Когда – 
неизвестно). 
Чашка разбита. (Результат: чашки нет, 
есть осколки, чашка разбита) 
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⚫I have been to London.
    Я побывал в Лондоне.
⚫She has cleaned teeth.
    Она почистила зубы.
⚫They have seen this film.
⚫Они посмотрели этот 
фильм. 
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⚫I have not (haven’t) been to 
London.

⚫Я не бывал в Лондоне.
⚫She has not (hasn’t) cleaned 

teeth.
⚫Она не почистила зубы.
⚫They have not (haven’t) seen 

this film.
⚫Они не посмотрели этот 
фильм.
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⚫Have you been to London?
⚫Вы бывали в Лондоне?
⚫Has she cleaned teeth?
⚫Она почистила зубы?
⚫Have they seen this film?
⚫Они посмотрели этот 
фильм?





Write the sentences in Present Perfect



Check yourself
⚫She has drawn a portrait.
⚫He has read the book.
⚫She has washed the dishes.
⚫He has written the letter.
⚫They have went to school. 



The end


